



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

Samba-Corée participe au 10e anniversaire et à l'assemblée générale de DECOC



Le 26 octobre 2024, Samba-Corée a eu l'honneur d'être invitée à célébrer le 10^e anniversaire de la **DYNAMIQUE DE L'ELITE CONGOLAIS in Korea (DECOC)** lors de son Assemblée Générale. Représentée par le Président de Samba-Corée, M. Milandu Keith, et la responsable des communications, Mme Faty, la délégation s'est jointe à la communauté congolaise pour commémorer une décennie de réalisations remarquables et d'aspirations communes.

Une décennie d'unité et de progrès

L'événement, qui s'est tenu à Séoul, a réuni les élites congolaises, des invités spéciaux et des organisations partenaires dans une célébration vibrante de l'amitié et de la collaboration. La cérémonie s'est ouverte par des remarques de bienvenue, suivies de l'hymne national de la République démocratique du



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

Congo. Le programme comprenait des discours de dirigeants estimés, des réflexions historiques sur le parcours de DECOC et une reconnaissance touchante de la croissance de la communauté au fil des ans.

La participation de Samba-Corée a symbolisé les liens forts entre les communautés gabonaise et congolaise en Corée du Sud. Au cours de l'événement, M. Milandu Keith et Mme Faty ont activement collaboré avec les membres de DECOC et ont échangé des mots d'encouragement, renforçant l'esprit de fraternité et de collaboration entre les deux communautés.

Le point culminant de l'événement a été l'élection d'un nouveau comité exécutif, marquant un moment charnière dans le parcours de DECOC. Samba-Corée adresse ses sincères félicitations aux dirigeants nouvellement élus et leur souhaite de réussir à mener la communauté vers de plus hauts sommets.

Réflexions et gratitude

Dans son discours, la direction de DECOC a réfléchi sur son slogan, « Connaissance-Créativité-Fraternité », soulignant sa mission de consolider les liens de fraternité, de promouvoir les valeurs intellectuelles et culturelles et de servir de pont pour la coopération entre la République démocratique du Congo et la Corée du Sud. L'événement a également été marqué par la remise de prix pour service exceptionnel, mettant en valeur le dévouement des membres de la communauté à favoriser l'unité et la croissance.

Samba-Corée est profondément reconnaissante de l'invitation chaleureuse et de l'opportunité de prendre part à cette célébration marquante. Cet événement souligne l'amitié profonde entre les communautés gabonaise et congolaise en Corée, fondée sur le respect mutuel, la collaboration et la fierté culturelle partagée.

La soirée s'est terminée par une séance de tombola et un dîner de célébration, où la camaraderie et l'unité étaient palpables. Samba-Corée se réjouit de poursuivre son partenariat et de partager ses succès avec DECOC, en célébrant des étapes qui rapprochent nos communautés.



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée



Fait à Séoul, le 09 novembre 2024

Eyang Diabagate Faty Lamisse
Chargée de la communication
Samba-Corée

